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A 1'Assemblee generale des actionnaires du Chemin de fer
du Saint-Gothard.

JÜessi&urSj

Nous avons l'honneur de vous presenter notre vingt-septieme Rapport de gestion, comprenant
1'exercice 1898.

A. Partie generale.

I. Bases et etendue de l'entreprise.
Par office du 18 novembre 1898, le Departement des chemins de fer nous a informes qu'ayant

dresse en 1897 un programme relatif ä I'etablissement de la seconde voie sur un certain nombre
d'autres tronqons des chemins de fer suisses, programme qui comprend aussi la ligne Immensee-

Brunnen, il a ete, en date du 21 octobre dernier, autorise par le Conseil federal ä engager avec

nous des pourparlers quant ä la construction de la double voie sur cette section de notre reseau.
La portee financiöre de ce projet, aussi bien que la question de savoir s'il repond ä un besoin

reel, ont fait de notre part l'objet d'une enquete qui n'est presentement pas encore terminee; nous

pouvons cependant declarer d'ores et dejä que, pour faire face au trafic, la pose d'une double voie est

completement superflue et qu'etant donnee aussi la mise en oeuvre de la ligne du Simplon, nous avons

peine ä comprendre comment il est possible d'exiger aujourd'hui l'execution d'un travail de ce genre.
Au 31 decembre 1898, 258 actionnaires, detenteurs de 28,360 actions, etaient inscrits au

registre des actions; en regard des chiffres respectifs de l'an dernier, il y a done augmentation de

8 actionnaires et de 526 actions.

II. Questions diverses d'ordre general.

l.
Notre memoire du 1er fevrier 1897, adresse au Conseil federal et par lequel nous exprimions

nos vues sur les versements annuels dans le fonds de renouvellement au sens de la nouvelle loi de

eomptabilite, n'a pas encore reiju de solution en 1898. En revanche, le Conseil federal a pris, le
3 juin, un arrete fixant les versements annuels ä effectuer au fonds de renouvellement en vertu des

art. 11 et 12 de la loi sur la eomptabilite des chemins de fer; cet arreite, il est vrai, ne fixe pas

encore d'une maniere definitive le montant des versements annuels, mais stipule line serie de normes
et de mesures tendant ä ce but.
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